

Communiqué de presse post-événements

Toulouse, le 19 octobre 2022

Plus de 1200 personnes accueillies par la Carsat Midi-Pyrénées !

La Carsat Midi-Pyrénées poursuit et développe sa politique de proximité en accompagnant les futurs retraités, retraités, assurés fragilisés et entreprises dans les huit départements de l'ex-région Midi-Pyrénées. C'est dans cette logique qu'elle a participé aux différents salons seniors et professionnels qui se sont déroulés en septembre et octobre au cœur des territoires.

Dès la rentrée, la Carsat Midi-Pyrénées était présente lors des salons Seniors et +, Serviciz à Toulouse, salons seniors de Saint-Juéry et Lègevin.

Avec plus de 1200 personnes reçues et accompagnées, la Carsat Midi-Pyrénées en tire un bilan plus que positif : « Ces salons sont plébiscités par les assurés et répondent aux enjeux de proximité et de diversification de notre offre de service » assure Virginie HERENGER, Directrice retraite à la Carsat Midi-Pyrénées.



38 conseillers retraite, action sociale et prévention-tarification des risques professionnels ont été mobilisés afin d'assurer la mission de service public de la Carsat.

Plus de 90% des visiteurs ont déclaré être satisfaits de pouvoir rencontrer les experts de la Carsat Midi-Pyrénées et de pouvoir échanger avec eux.

A propos de la Carsat Midi-Pyrénées

La Carsat Midi-Pyrénées exerce 3 grandes missions de service public aux côtés des assurés et des entreprises tout au long de la vie professionnelle et de la retraite. Elle prépare et paie la retraite des salariés du régime général. Elle aide les retraités dans leur choix de vie et accompagne les assurés en difficulté. Elle prévient les risques professionnels et assure la santé et la sécurité au travail. www.carsat-mp.fr

Contact presse : catherine.andrieu-vialar@carsat-mp.fr